

ditorial



## Bulletin d'information de la Province d'Afrique de l'Ouest N° Spécial

## JUBILE DE DIAMANT DU CNDA DALOA

Chères sœurs et chers amis, le jubilé de diamant de notre Collège à Daloa se poursuit avec joie et reconnaissance. Depuis le début de la semaine, ce chant retentit sur les lèvres de nos jeunes : « Gloire à Dieu ! Mon collège à 60 ans ! Gloire à Dieu CNDA a 60 ans ! » Ce chant a été composé pour la circonstance par Mme Bamba Lydie, professeur de français et ancienne élève du Collège.

« Nous rendons grâce à Jésus-Christ, qui par son élue Sainte Marie Eugénie a étendu son Règne à Daloa par l'ouverture du CNDA.

Nous sommes reconnaissantes à notre fondatrice sainte Marie-Eugénie de Jésus qui a consacré sa vie pour l'éducation, l'éducation intégrale de la jeune fille.

Hommage infini à toutes les religieuses qui ont toujours œuvré pour notre éducation. Que le Tout Puissant vous comble de grâces et vous le rende par notre réussite.

Nous disons merci aux personnels, équipe éducative, techniciens de surface ; merci pour tous vos efforts fournis! Assomption, tu es ma famille

Reconnaissance infinie à nos parents qui ont ru à l'éducation du CNDA. Merci d'avoir choisi pour nous l'idéal pour notre réussite! »





La journée du mardi 15 octobre, s'est déroulée la 2<sup>ème</sup> journée de la semaine marquant la célébration des 60 ans d'existence de notre très cher CNDA.

A 07h, l'équipe éducative et toutes les filles étaient présentes au collège. Ce jour, nos filles étaient habillées selon les consignes de la Sœur Directrice Sœur Sylvie Pascale Sié en tenues de leur choix selon leur métier de rêve.

Nous, équipe éducative étions vraiment émerveillée en voyant nos filles vêtues selon les différents corps de métiers à savoir : Juge, magistrats, docteurs, sage-femme, enseignante, directrice de société, femme d'affaires, pédiatre, pharmacienne, et même en religieuse de l'Assomption.

Comme, tous les matins, nous avons fait la prière dirigée par quelques membres de l'équipe pastorale. Une partie de la matinée était consacrée aux différents cours et la deuxième partie à la conférence sur le thème de l'éducation transformatrice à l'Assomption.

Après une pause déjeuné, la commission culture générale nous a présenté le génie en herbe des filles du premier cycle qui a pris fin à 17H10. Pour maintenir l'environnement propre, les filles ont procédé au nettoyage des lieux avant de regagner leur domicile à 17h20.

Fait à Daloa, le 15 Octobre 2019 par Mme BLE félicité (Professeur d'espagnole)









## l'éducation



transformatrice : chance et défis ! « Aucun de nos efforts ne doit être le dernier » Ste Marie-Eugénie de Jésus.

## Heureux jubiléde diamant au CNDA

A l'Assomption, rien sans Dieu, rien de bon sans Dieu! Au cœur de ce jubilé de notre Collège, nous avons vécu ce jeudi une journée de recueillement, de prière et d'adoration avec nos jeunes et toute l'équipe éducative. Cette journée nous a permis de faire mémoire de tous ceux qui ont contribué à la création et à l'épanouissement de ce collège. Avant l'exposition du très saint sacrement, dans une procession bien organisée, les filles ont apporté devant l'autel la photo de Mère Marie-Eugénie, celle de Mgr Rouanet, de Mère Marie-Denyse et le nom de toutes les sœurs qui ont dirigé le collège depuis 1959 à ce jour. Notre Dieu fait toujours ce qui est bon pour l'homme! Bénissons-le!

Après un temps d'adoration silencieux, les déléguées des classes se sont avancées devant l'autel pour exprimer leur prière. L'ambiance était au recueillement, à la prière.









gloire!



Et la suite?